
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1374/2018 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend Nutzung Tennisplätze 
hinter der Tennishalle auf der BSA (CDU, ÖDP, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aktuell prüft die Verwaltung verschiedene Alternativen für eine sportliche Nutzung. Sobald hier 
erste Ergebnisse vorliegen, wird die Verwaltung den Ortsbeirat Bretzenheim unaufgefordert 
darüber informieren. 
 
 
 
Mainz, 29.08.2018 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


